
 
 
 

 

el 

.LUGAR CORRECTO.  

para vencer la pandemia 
 

El capitulo siete de 2 Crónicas comienza con una 

admirable dedicación del Templo construido por 

Salomón en donde se produce una portentosa 

manifestación del Señor y un tiempo después  

YaHWéH Le dice al originalmente fiel rey (v. 12-15):   

 

he oído tu oración y he elegido  

este templo como el lugar para  

que se realicen sacrificios. 
 

 

puede ser que a veces... 

envíe plagas entre ustedes;  

pero si mi pueblo... se  

humilla y ora oiré desde  

el cielo, perdonaré sus  

pecados y restauraré  

su tierra 

++ 
y termina: 

+ 



 
 
 

mis ojos estarán abiertos  

y mis oídos atentos a cada  

oración que se eleve  

en este lugar 
 

es decir declara que existe un lugar establecido en 

donde hay ojos que ven y oídos que escuchan desde el 

Cielo cuando allí acudimos con nuestras oraciones 

¿Y en donde esta ese lugar tan precioso? Leemos en 

Ezequiel 11, 16: 

 

así ha dicho…  el Señor:  

Aunque los he arrojado lejos  

entre las naciones…con todo  

les seré por un pequeño santuario  

en las tierras adonde lleguen 

 

en esta revelación se nos anuncia que YaHWéH se 

manifestará a los “arrojados lejos entre las naciones” 

en un lugar que llama ‘pequeño santuario’ y que 

solo puede referirse a los Sagrarios de nuestras 

iglesias/templos distribuidas por el mundo. Es frente a 

ellos o a la exposición del Santísimo en donde 

Dios/Elohim pone oído atento a nuestro clamor.  Y en 

el ver. 20-21 se dice cuál será la consecuencia de la 

rebeldía contumaz de Su Pueblo: 

 

rechazaré este templo que  

hice santo para honrar mi  

nombre. Haré que sea objeto  

de burla y de ridículo… todos...   

preguntarán: ---¿Por qué habrá  

hecho el Señor cosas tan terribles  

a esta tierra y a este templo? 
 



 
 
 

esto se cumplió en el ISRAEL del AT con la 

destrucción del Templo de Salomón/Herodes y se 

está cumpliendo en  el Israel disperso en las Naciones, 

la Iglesia/ISRAEL DE DIOS/JEZREEL, cuando se 

negligencia el Poder que emana del Sagrario. Por eso 

no vencemos definitivamente la pandemia:   

 

los bautizados estamos siendo probados en nuestra 

fidelidad. El mayor peligro en estos días no es ser 

alcanzados por la plaga que nuestro Señor dejo 

pasar para testarnos, sino no mostrar al mundo el 

Vigor de nuestra fe, no dar la talla. Miremos 

confiadamente al Santísimo y pidamos ante Él la 

intercesión de la Medianera de todas las Gracias 

rechazando como única solución al fin de la plaga 

los meros remedios del hombre, sobre todo 

cuando están obviamente contaminados con 

intereses económicos  
 

 

No somos huérfanos, tenemos Padre. 
No somos huérfanos, tenemos Madre. 
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